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Prefeitura e Estado anunciam redução na tarifa de transporte

O prefeito Fernando Haddad
e o governador Geraldo Alckmin
anunciaram hoje (19), no Palácio
dos Bandeirantes, que as tarifas
de ônibus, trem e metrô voltarão
a custar R$ 3,00 a partir da
próxima segunda-feira (24). A
integração pelo Bilhete Único
voltará ao valor de R$ 4,65. No
último dia 2 de junho, as tarifas
haviam sido reajustadas para R$
3,20 (integração era de R$ 5).

Veja a íntegra do anúncio

conjunto
        Geraldo Alckmin
Duas palavras aqui. Primeiro,

nossa total prioridade ao
transporte coletivo, de qualidade.
Estimular o transporte coletivo
que a população precisa e
deseja. A segunda é o
compromisso com a cidade. Nós
queremos tranqüilidade na
cidade, que a cidade funcione,
para que os temas legitimamente
levantados nas manifestações

possam ser debatidos com
tranqüilidade. Então, quero dizer
aqui que no caso do metrô e do
tem, nós vamos revogar o
reajuste, voltando a tarifa
original de R$ 3. Sacrifício grande.
Vamos ter que cortar investimen
tos, porque as empresas não
suportar e não tem como arcar
com essa diferença. Então, o
tesouro paulista, o orçamento do
Estado, vamos arcar com os
custos, fazendo um ajuste na área

de investimento, apertando o
cinto, mas entendo que é
importante para o transporte
coletivo, que é prioridade, de alta
capacidade e qualidade e de outro
lado para a cidade para a gente
poder ter tranqüilidade e debater
temas legitimamente colocados

        Fernando Haddad
Da mesma forma, a Prefeitura

de São Paulo vem mantendo
contato não só com o Governo
do Estado, mas também com

outros prefeitos de capitais,
particularmente o Rio de Janeiro,
que viveu este ano uma
experiência muito parecida com
a de São Paulo. Ou seja, o Rio de
Janeiro também adiou o anúncio
do reajuste para junho e quando
fez o cálculo, já fez o cálculo com
a desoneração do PIS/Cofins,
razão pela qual houve essa
pequena confusão de cidades
que tinham aumentado em
janeiro e estavam baixando e de

São Paulo e Rio de Janeiro que,
pegos no contrapé, apareceram
como cidades que estavam
aumentando no momento em que
uma medida provisória desonera
va o transporte público. Isso foi
ruim para o debate público
porque sinalizou equivocadamen
te que as desonerações não
estavam sendo contempladas e
já estavam sendo contempladas,
razão pela qual o reajuste foi muito
abaixo da inflação acumulada
desde 2011.

Mas, ainda assim, a proveito
do diálogo com a cidade, eu reuni
o Conselho da Cidade nesta
semana, ouvi todos os
conselheiros, conforme eu havia
dito, eu não constitui um
Conselho da Cidade para não
ouvir em um momento delicado e
também, para que o diálogo se
restabeleça na cidade de São
Paulo. Precisamos abrir a
discussão sobre as consequên
cias dessa decisão que foi tomada
para hoje a para o futuro, porque
conforme o governador disse,
não há como fazê-lo sem as
dispensas do investimento.

 O investimento acaba sendo
comprometido. Então, esse
debate vai ser feito agora com a
sociedade, as implicações dessa
medida. É um gesto de aproxima
ção, é um gesto de abertura do
entendimento de manutenção do
espírito de democracia, de
convívio pacífico, que nós
continuaremos a fazer com a
cidade, agora, com mais
responsa bilidade, porque temos
que explicar as conseqüências
desse gesto para o futuro de
nossa cidade.

Estaremos em diálogo perma
nente com a população de São
Paulo nas subprefeituras para
que o orçamento da cidade seja
repensado a luz dessa nova
realidade.
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CÂMARA DO MUNICÍPIO DE POÁ
ESTADO DE SÃO PAULO

www.camarapoa.sp.gov.br

LEI  N.º  3.620/2013
DE 29 DE MAIO DE 2013

“DISPÕE SOBRE IMPLANTAÇÃO DE CRECHES NOTURNAS NO MUNICÍPIO DA ESTÂNCIA
HIDROMINERAL DE POÁ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

—————————————————————————————————————————
 O Presidente da Câmara Municipal da Estância Hidromineral de     Poá, de conformidade com o que

lhe faculta o artigo 174   (Regimento Interno), Sanciona e Promulga a seguinte Lei:
Art. 1º. Fica o Poder Executivo Municipal autorizado a criar, através da secretaria competente, a

implantação de Creches Noturna, com funcionamento de segunda a sexta-feira, para atendimento de
filhos menores, de pessoas que comprovadamente necessitem estudar ou trabalhar em período noturno
das 18:00 hs às 07:00h.

Art. 2º. A Creche Noturna poderá ser implantada nas dependências das Creches existentes, bem
como, em Centros Comunitários.

Art. 3º. A Secretaria competente:
I - poderá firmar convênios com entidades assistenciais de caráter privado, que se interessarem em

ampliar o atendimento noturno, fornecendo-lhe as condições básicas necessárias para implantação das
Creches Noturnas conveniadas, tais como mão- de- obra, alimentação, medicamentos, atendimentos
médico e material pedagógico;

II - fica autorizada a remanejar servidores já concursados ou abrir concurso público, para
preenchimento das novas vagas criadas, possibilitando assim imediatamente a sua implantação;

III -       deverá fazer um estudo para o atendimento e abertura das creches noturnas, abrigando as
crianças a partir de 7 (sete) meses até 4 (quatro) anos, conforme projeto pedagógico, correspondente a
faixa etária das crianças; e

IV -    poderá ter programas de cooperação com empresas e cooperativas.
Art. 4º. As despesas decorrentes da execução desta lei correrão por conta de dotações orçamentárias

próprias, suplementadas se necessário.
Art. 5º. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário.

Rua Vereador José Callil, 100-  Centro-Poá-São Paulo-Cep:0857107- Fone-(011)4634-6060

Governador Geraldo Alckmin e o Prefeito Fernando Haddad, no Palácio dos Bandeirantes
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Questão de Opinião:

Cursos de qualificação profissional
terão início no próximo mês em Ferraz
Durante as aulas, que começam em 1º de julho (segunda-feira), estudantes vão receber, gratuitamente, material didático e subsídio para
transporte de R$ 150, além de vale-alimentação de R$ 100; desempregados que não contam com seguro-desemprego, ou outro benefício

previdenciário, terão direito, ainda, à bolsa-auxílio no valor de R$ 210
A Secretaria de Indústria,

Comércio, Ciência e Tecnologia de
Ferraz de Vasconcelos dará início
em julho a dois cursos profissiona
lizantes oferecidos por meio do
projeto Via Rápida Emprego, do
Governo do Estado de São Paulo.
As turmas, que somam 64 alunos,
já estão formadas. O objetivo da
pasta ao oferecer as aulas é
capacitar, gratuitamente, os
ferrazenses que estão em busca
de uma oportunidade, ou de
recolocação no mercado de
trabalho.

As atividades estão agenda
das para ter início no próximo dia
1º (segunda-feira), em dois
horários, das 7h30 às 12h30, e das
13 às 18 horas, na sede da pasta
(avenida Santos Dumont, 1.646,
bairro Tanquinho). As aulas
acontecerão de segunda a sexta-
feira. Serão cinco hora/aula por
dia, durante dois meses. Neste
momento, são dois os cursos
oferecidos no município: Rotinas
Financeiras (32 vagas) e Rotinas
Básicas de Escritório (32 vagas).

As aulas, que serão ministra
das por professores do Serviço
Nacional de Aprendiza gem
Comercial (Senac), são destina
das para quem têm mais de 16
anos, ensino médio completo e
que mora em Ferraz. Os
interessados fizeram suas
inscrições por meio do site
www.viarapida.sp.gov.br.

Após triagem, os seleciona
dos começaram a ser chamados
através de correspon dência
encaminhada pela própria esfera
estadual. As matrículas foram
efetivadas na Secretaria de
Indústria e Comér cio. A prioridade
foi conce dida aos candidatos
desem pregados, que tinham
maior idade e baixa escolaridade.
A preferên cia também recaiu às
mulheres que sustentam suas
casas e a demais cidadãos que
tenham grandes encargos
familiares.

Além dos que estão em busca
de qualificação profissional, o
programa “Via Rápida” também
tem a finalidade de atender
jovens matriculados no ensino
médio nas escolas públicas
estaduais, idosos, pessoas com

necessidades especiais, beneficiá
rios dos programas estaduais de
transferência de renda, como
“Ação Jovem” e “Renda Cidadã”,
reeducandos em regime semiaber
to e egressos do sistema peniten
cia rio.

Segundo a Secretaria de
Indústria e Comércio de Ferraz, a
previsão é que o curso termine
no dia 4 de setembro, totalizando
a carga horária de 230 horas de
aulas, em cada disciplina. Os
selecionados vão receber material
didático e subsídio para transporte
de R$ 150, além de vale-
alimentação de R$ 100. Desempre
gados que não recebem seguro-
desemprego, ou outro benefício
previdenciário, terão direito, ainda,
à bolsa-auxílio no valor de R$ 210.

Mão de obra

De acordo com o secretário
municipal de Indústria e
Comércio, Elio de Andrade Filho,
existe em Ferraz muitas oportuni
dades de emprego. Contudo, a
falta de mão de obra qualificada é
o que vem dificultando a inserção
da população no mercado de
trabalho. Justamente por isso, o
investimento em cursos profis
sionalizantes por parte de sua
pasta:

“Temos de preparar cada vez
mais o trabalhador para o
mercado. Faremos o que for
necessário para disponibilizar
cursos profissionalizantes para os
moradores de Ferraz de forma
constante, no sentido de qualificá-
los e de proporcionar mais pos
sibilidades de emprego”, diz o
gestor.

Nesta linha de raciocínio, o
prefeito Acir Filló reitera que a
qualificação profissional é uma
das prioridades de seu governo:

“Cursos desta natureza são
sempre importantes na vida de um
trabalhador. A capacitação gera
novas oportunidades de
emprego, bem como o reposiciona
mento rápido. Estamos satisfei
tos, em, uma vez mais, proporcio
nar ao morador de Ferraz o
aperfeiçoamento profissional,
que pode melhorar suas chances
no mercado, extremamente
competitivo e seletivo”, reitera
Filló.
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Secretário municipal de Indústria e Comércio, Elio de Andrade Filho

Vila Sônia e Jardim Fiorelo recebem melhorias

Continuando os trabalhos de
limpeza que a Prefeitura de Itaqua
quecetuba vem realizando em
toda a cidade, a Secretaria de Servi
ços Urbanos iniciou a varrição,
capinação e limpeza da Estrada
Valter Silva Costa nos bairros Vila

Sônia e Jardim Fiorelo.
O prefeito Dr. Mamoru

Nakashima esteve visitando os
bairros juntamente com o
secretário de Serviços Urbanos,
Laerte Vanderley e o vereador
Luiz Henrique Lima Veira o

“Riketa” que solicitou os serviços
nos bairros.

Eles caminharam pela região
ouvindo os moradores e
acompanhando os serviços no
local.

De acordo com o prefeito Dr.

Mamoru esta limpeza esta sendo
feita em toda a cidade e para que
atinja 100% do município será
necessária a ajuda da população.
“Estamos empenhados em fazer
a limpeza da cidade o mais rápido
possível, mas para isso precisa
mos da ajuda de toda a população
em denunciar e nos ajudar a
fiscalizar aqueles que jogam lixo e
entulho nas ruas.

Temos monitora do os locais
onde constantemente estes
“crimino sos” insistem em sujar a
cidade, multando e apreen dendo
cami nhões e veícu los durante
as fiscaliza ções” comen tou o
prefeito.

Já o vereador Riketa agradeceu
o prefeito Mamoru por atender
uma reivindicação sua para
aquela localidade. “Quero agrade
cer o apoio que o Dr. Mamoru tem
dado para estes bairros que
sempre sofreram com a falta de
infraestrutura” finalizou Riketa.

Segundo o secretário Laerte
Vanderley, foram retirados até o
dia 22 de junho, mais de 40
caminhões de entulho e lixo na
região da Vila Sônia e que os
trabalhos devem permanecer
durante esta semana.

 110 alunos fazem intervenções no trânsito em Suzano
Os alunos da Escola Técnica

Estadual (Etec) de Suzano conti
nuam fazendo interven ções teatrais
em semáforos da região central da
cidade na tentativa de educar o
pedestre e o motorista, além de redu
zir os acidentes. As interven ções
fazem parte da 1ª Gincana Cultural
“Dê Preferência à Vida”, da Secreta
ria de Trânsito e Mobilidade Urba
na. Os estudantes foram divididos
em 21 grupos e somam um total de
110 pessoas.

Como é a primeira edição da
gincana, ela está sendo feita ainda
de forma experimental em apenas
uma unidade educacional. A
primeira fase da gincana começou
no dia 19 e segue até o dia 28, com
intervenções em vários pontos
críticos do trânsito da cidade. Na
segunda etapa, que acontecerá no
final de julho, na sede da Etec,
haverá uma disputa de perguntas e
respostas sobre educação no
trânsito.

No mês seguinte, a terceira etapa
será de paródias que os alunos
deverão fazer com músicas, levando
em consideração o tema “dê prefe
rência à vida”. As quatro melhores
equipes irão para a última etapa da

competição, que consistirá em uma
ação de conscientização na rua. A
gincana termina em setembro, na
Semana Nacional de Trânsito.

Segue abaixo o cronograma das
próximas intervenções:

Dia 25:
Grupo VAV – das 13h30 às 15h30
Na frente do Paço Municipal
Grupo Bonecas do Trânsito –

das 13h30 às 15h30
Na praça João Pessoa
Grupo The Starks – das 16 às 18

horas
Em frente ao Paço Municipal
Grupo Educatrânsito – das 16 às

18 horas
Em frente ao Paço Municipal
Grupo Sem Parar – das 16 às 18

horas
Cruzamento das ruas Benjamin

Constant e Portugal Freixo
Dia 26:
Grupo Aditivados – das 11 às 13

horas
Na Praça dos Expedicionários
Grupo Revelação – das 13h30 às

15h30
Cruzamento das ruas Francisco

Glicério e José Correia Gonçalves
Grupo As Parabrisas – das 16 às

18 horas

Na praça João Pessoa
Grupo Os Flanelinhas – das 16

às 18 horas
Cruzamento das ruas Francisco

Glicério e José Correia Gonçalves
Dia 27:
Grupo Etectrans – das 11 às 13

horas
Na praça João Pessoa
Grupo Mão na Rosa – das 11 às

13 horas
Cruzamento das ruas Benjamin

Constant e Portugal Freixo
Grupo Biodiesel – das 11 às 13

horas
Cruzamento das ruas Francisco

Glicério e José Correia Gonçalves
Dia 28:
Grupo Heróis do Trânsito – das

11 às 13 horas
Em frente ao Paço Municipal
Grupo BAK’s do Trânsito – das

11 às 13 horas
Na Praça dos Expedicionários
Grupo Ação Ativa – das 11h30

às 13h30
Cruzamento das ruas Francisco

Glicério e José Correia Gonçalves

Luciano Amaral

Manifestar é preciso!
A “manifestação popular” compreende ações que

geralmente demonstram descontentamentos (de ordem
política, econômica e/ou social), em geral, destinada ao
poder instalado.

Há alguns dias, o Brasil assiste a uma onda de
protestos que, tendo como pano de fundo a redução das
tarifas e a melhoria da qualidade no atendimento ao
transporte público, também reivindica melhorias
diversas relacionadas às políticas públicas, em geral.

Manifestar é preciso! Apesar de vários episódios
lamentáveis (como vandalismos, confrontos com
policiais e até mortes), tais demonstrações públicas de
descontentamento evidenciam que os brasileiros já não
acreditam no discurso da “Alice no país das Maravilhas”
de que tudo está caminhando bem; incompatível com a
realidade cotidiana.

“O gigante acordou!” afirmam os manifestantes. Um
forte grito de “basta!” ecoa pelos quatro cantos da
nação, forçando os governos a agirem.

Além do retrocesso nos valores nas passagens (por
parte dos estados), várias outras ações foram
recentemente anunciadas pela presidente Dilma Roussef.

Uma das mais significativas refere-se à possível
convocação de um plebiscito que autoriza uma
Constituinte para fazer uma reforma política, por
exemplo. Quem sabe seja este o primeiro passo para
futuras eleições limpas de verdade e para o fim do
financiamento de campanhas por parte das empresas?

Ainda falando na reforma política, a presidente
também propõe que a “corrupção” seja tratada como
um crime hediondo. Dessa eu gostei!

Para a ampliação do atendimento à saúde, Dilma
propõe a contratação de profissionais estrangeiros (como
se aqui não existissem médicos em quantidade
suficiente). A presidente também jogou a
responsabilidade pela agilidade das construções de
novas unidades nas mãos dos governos estaduais.

Em minha opinião o problema crônico da saúde seria
sanado por meio de uma real revitalização do setor: com
uma maior facilidade do acesso das classes mais baixas
aos cursos de medicina, uma padronização nacional dos
salários dos médicos e a construção imediata de novos
hospitais e demais unidades de saúde, em todo o país
(com verbas federais, estaduais e municipais).

Quanto à mobilidade urbana, Dilma anunciou
investimentos federais (na ordem de R$ 50 bi) para a
construção de novas linhas de metrô e de ônibus; além
da criação de um Conselho Nacional do Transporte
Público. Poderia ter proposto isso bem antes, não acha?
Enfim, antes tarde do que nunca...

O governo federal também propõe um projeto de lei
que destina 100% dos “royalties” do petróleo para a
Educação.

Vale lembrar que estas são apenas propostas que
ainda deverão passar pelo Congresso Nacional. Resta-
nos acompanhar as decisões de cada um dos nossos
representantes e cobrar deles que se comportem de
acordo com os anseios da sociedade.

No mais, reafiro que sempre fui à favor da união das
classes em prol das reformas sociais. Manifestar é
preciso, porém, caminhadas diárias e sem um foco
específico, em médio prazo, também podem resultar no
enfraquecimento de tais ações. Seria como ficar rouco
ou perder a voz depois de muito gritar... Também
devemos pensar sobre isso...
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Prefeito Dr. Mamoru Nakashima esteve visitando os bairros juntamente com o Secretário
de Serviços Urbanos, Laerte Vanderley e o Vereador Luiz Henrique Lima Veira o “Riketa
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Alunos da Escola Técnica Estadual (Etec) de Suzano continuam fazendo interven
ções teatrais em semáforos da região central da cidade de Suzano
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ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

Testinha envia ofício à Radial Transportes
solicitando redução da tarifa

O TEMOR DO
SENHOR

O titulo acima, muito pouco divulgado em nossas igrejas
revela-se  o tema mais importante de um discipulado
destinado a ser relevante e eficiente na vida crista se você
realmente crer na palavra de Deus crendo que  o temor do
Senhor e o principio da sabedoria e crer que a sabedoria
seja como a Bíblias afirma a primeira das obras de Deus;

O TEMOR DO SENHOR  pode ser um assunto  revelador,
instruidor, consolador, e essencial para o exercer de
qualquer ministério que deve ser exercido por fé, e temos
muitos exemplos bíblicos de como esse  tema formou muitos
dos mais poderosos profetas, além de fornecer coragem e
destemor a todos os chamados por  Deus, para  estabelecer
a vontade de Deus quando foi da Santa vontade que isso
acontecesse.

Antes de prosseguir no Velho Testamento, nos tempos da
Lei,  vamos meditar em muitos acontecimentos no inicio da
igreja em Jerusalém, e durante as perseguições  nas terras
bíblicas e durante os reinados de vários imperadores
romanos que mataram e perseguiram muitos de nossos
irmãos em Cristo, e o mistério de como  caminhavam para
as arenas e para as fogueiras sem nenhum temor, antes
louvando e glorificando o Santo Nome e orando pela
salvação dos que os afligiam e os sacrificavam.

Como Daniel, como Sadraque, Mesaque, e Abdenego,
como Elias,  Jeremias e muitos outros profetas ficamos
maravilhados ao saber  que toda a disposição e coragem
que demonstravam eram oriundos do temor do Senhor que
estava sobre eles  que viam  como privilegio serem
percebidos e serem sacrificados por amor ao Nome que
esta acima de todo o nome assim na terra como no céu.

A força maravilhosa que fez dom que Elias enfrentasse
os  quatrocentos e cinquenta profetas de Baal, o a coragem
de Daniel levado a para a cova dos leões, e Sadraque
Mesaque e Abdnego  para a fornalha   bem mais acesa,
que torrou os que os  jogaram  e  o quem chamamos do
poder do Temor do Senhor., sendo que nos servos do
Altíssimo nem mesmo o cheiro característico de fumaça ou
calor do fogo os atingiu ou deixou sequelas.

Nos tempos antigos, e mesmos nos nossos tempos temos
conhecimentos das crueldades que ocorrem com pobres
de diversas nações do  mundo onde nao existe esse temor
do Senhor, e mesmo no Brasil a ausência de temor de Deus
e da lei, ate faz com que criminosos de outros países venham
para nosso pais para praticarem o que determina seus
baixos instintos.

No Velho Testamento, o povo de Israel temia a LEI que
veio por intermédio de Moises, na qual não previa qualquer
tipo de arrependimento, e toda a consequência, e
condenação e rápida e sumária bastando o testemunho de
um ou dois elementos  da sociedade, Para a maioria dos
delitos a morte sumaria por apedrejamentos ou as varadas
nos lombos  ou costas evitavam demoras  ou processos
morosos que permitissem a isenção da punição prevista
para qualquer delito. A lei de Moises  foi ditada por quem
realmente conhece o  gênero humanos e ama a Justiça ,  a
Misericórdia eo Juízo. (Jeremias 9;24,25.)

A pena de morte foi estabelecida por decreto de Deus, e
não e uma pena cruel, mas uma pena justa para a
desobediência cometida. Em Jeremias 9;23,24,25, lemos
que Misericórdia Juízo e Justiça são as coisas que Deus
aprecia e pratica e em outra passagem bíblica ficamos
cientes que a sabedoria e a primeira de Sua obras. A justiça
atual praticada em nossos pais foi mal imaginada, mal
redigida e tem sido ineficiente para coibir e protege o
cidadão comum contra o roubo , o assalto, e toda sorte de
violência. As coisas imaginadas são sempre, mas  conforme
lemos em  Genesis 6;5 e 8;21.

O temor do Senhor e maravilhoso poderoso e da a quem
o possui a coragem e a ousadia necessária para a
consecução de todo proposito divino em qualquer ato ou
situação em que um servo de Deus tenha que interagir. Ou
a coragem e o destemor se tiver que sofrer o sacrifício
mortal, ou qualquer outro dano.

Em Judas 1;1 a declaração de que somos amados e
guardados e verdadeira e isso esta previsto para qualquer
situação  que nos formos envolvidos.

Sempre atento aos anseios da
população, o prefeito poaense
Francisco Pereira de Sousa, o
Testinha, encaminhou na manhã
desta terça-feira, dia 18, um ofício
à empresa Radial Transportes
solicitando a redução da tarifa
que, atualmente está em R$ 3,10
para o valor de R$ 3,00.

A solicitação da redução da
tarifa tem como base o clamor
popular que é respeitado pelo
chefe do poder Executivo e
também devido ao projeto que
tramita em Brasília que prevê a
isenção de impostos federais que
eram cobrados das empresas de
transporte que diz respeito à
aquisição de insumos como óleo
diesel, gás veicular, combustíveis
renováveis e não poluentes,
chassis, carrocerias, veículos,
pneus e câmaras de ar, desde que
utilizados diretamente nas
prestações de serviços.

“É importante frisar que em Poá
não houve manifestações, mas
entendemos que os protestos
ocorridos em São Paulo e em
outros estados do Brasil
representam sim uma vontade da
população e, sendo assim, vamos
procurar atender esse pedido”,

disse Testinha, complementando
que o aumento da tarifa também
foi necessário, uma vez que, com
o aumento da inflação esse
reajuste era inevitável. “Não
tínhamos mais como segurar esse
reajuste, porém, com a isenção
dos impostos feita pelo Governo

Federal, agora podemos fazer
essa solicitação para tentarmos
chegar a um consenso, ou seja,
uma redução que é o desejo da
popula ção e, ao mesmo tempo,
não cau sar prejuízos à empresa”,
disse.

O ofício foi assinado pelo

prefeito logo na primeira hora
desta terça-feira, durante evento
da Secretaria de Educação
realizado na Escola Municipal de
Ensino Básico (EMEB) Edison
Alves de Oliveira, no Bairro de
Calmon Viana, e encaminhado
logo em seguida à empresa.
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Deputada Heroilma chama atenção para
o tema Cardiopatia Congênita na Alesp

A deputada estadual, Heroilma
Soares Tavares (PTB) comemora
hoje, 12 de junho, o Dia da
Conscientização da Cardiopatia
Congênita no Estado de São
Paulo, através da lei número
14.768 de 03 de maio de 2012 de
sua autoria. Na tarde de hoje (12),
a parlamentar fez um pronuncia
mento no plenário pedindo a
divulgação e falando sobre casos
de Cardiopatia Congênita. A
Presidente da Ong Pequenos
Corações, Márcia Adriana
Rebordões esteve presente
juntamente com mães de crianças
cardiopatas.

Já na tarde de ontem (11), a
deputada levou o tema à
comissão de saúde da qual é

membro e emocionou todos os
demais parlamentares ao passar
um vídeo sobre crianças que
lutam ou morreram da doença.
Márcia Adriana, falou também aos
parlamentares presentes e
salientou para a morte de três
recém-nascidos somente no mês
de maio. A presidente disse ainda
que a doença tem incidência oito
vezes maior que a Síndrome de
Down, ou seja, não é uma doença
rara.

“De cada 100 bebês nascidos
no Brasil anualmente 1 é
cardiopata. Nesse universo de 23
mil bebês, 80% deles necessitam
de cirurgia, mas 13 mil não
recebem o tratamento adequado.
As causas disso podem ser por

falta de orientação dos pais,
ausência de diagnóstico, falta de
infraestrutura hospitalar ou até
mesmo omissão do poder
público”, afirmou Márcia Adriana.

Uma situação grave que afeta
muitas crianças no Estado.
Através disso, a parlamentar
apresentou mais um projeto de lei,
PL 358/2013, publicado no Diário
Oficial desta semana que cria a
Rede Zero no Estado. “Isso
significa que pretendemos
sistematizar a priorização de
vagas para atendimento das
urgências dos casos de
Cardiopatia Congênita, como
cirurgias, exames e demais
procedimentos. Além disso,
fizemos um Projeto de Lei que

torna obrigatório a execução do
Eletrocardiograma Fetal e para
recém-nascidos também, como
rotina nos hospitais estaduais e
conveniados”, afirmou a
deputada.

No dia 10, a parlamentar esteve
no Programa Saúde e Vida da TV
Alesp com a vice-presidente da
Ong Pequenos Corações, Patrícia
Drummond, a mãe de uma criança
que faleceu no mês passado de
Cardiopatia Congênita, Verônica
Ferreira de Oliveira e ainda o
médico Cardiologista Pediátrico,
Edmar Atik. Sob o comando da
apresentadora Isabel Ortiz o
programa será exibido esta
semana pela TV Alesp.
  CARDIOPATIA CONGÊNITA

A Cardiopatia Congênita é
qualquer anormalidade na estrutu
ra ou função do coração que
surge nas primeiras 8 sema nas
de gestação quando se forma o
coração do bebê. Ocorre por uma
alteração no desenvolvi mento
embrionário da estrutura cardíaca
e muitas vezes só é descoberto
no nascimento ou anos mais
tarde. É o defeito congênito mais
comum e uma das principais
causas de óbitos relacionadas a
malformações congênitas.

Câmara delibera documento que pede l inha

 de ônibus até o Hospital  Municipal  de Poá
Caso seja acatado pelo prefeito Francisco Pereira de Souza (PDT), o Testinha, moradores passarão a pagar somente uma passagem

A Câmara Municipal de Poá
abonou uma indicação que pede
que um itinerário do transporte
coletivo, hoje operado pela
Radial Transportes, siga direta
mente até o Hospital Municipal
de Poá.

Segundo o documento de
autoria do vereador Antônio
Nobre Ramos (PDT), o
Marquinhos  Mecânico, o
pedido é de uma linha que saia
do Jardim São José com destino

ao Jardim Medina, onde está
localizada a unidade de saúde.

A medida se faz necessária
por conta da demora que os
moradores do bairro têm ao
precisar se dirigir ao hospital.
Atualmente, esses moradores
utilizam duas conduções para
chegar até o hospital e quatro
se for levada em consideração
ida e volta.

Para o legislador, a medida é
mais que necessária. “Fico

preocupado com essa situa
ção, uma vez que, a falta de um
transporte direto pode compro
meter e colocar em risco a vida
da população que anseia por um
meio rápido e de fácil acesso
para chegar até o hospital”,
destacou.

Para vigorar, a medida
depende de uma decisão do
prefeito Francisco Pereira de
Souza (PDT), o Testinha.

Ana Paula de Moraes

Vereador Antônio Nobre Ramos
(PDT), o Marquinhos  Mecânico

Prefeito poaense Francisco Pereira de Sousa, o Testinha
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Gisele Santos

Gravação Programa TV Alesp
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DIAS DE
DESAFIOS

Quem de nós não desejaria que a existência
transcorresse à semelhança de um rio calmo, onde a barca
de nossa vida singrasse por águas tranquilas e serenas.

Todos temos o desejo de que, na vida, os embates não
surjam, as dificuldades não se apresentem, e as dores
não ocupem espaço em nosso caminhar.

Contudo, viver é muito mais do que atender ao escoar
dos dias, ou esperar a velhice chegar e a morte encerre
a vida do corpo físico.

Temos o desafio, a cada vez que nascemos, de que
novos desafios se façam.

Esse é o propósito da Divindade para conosco: que o
corpo físico seja a possibilidade de progresso para a
alma.

Assim, naturalmente haverá mais dias amargos em
nossa jornada.

Ocorrerão fases em que o peso sobre nossos ombros
se avolumará, e os problemas se apresentarão mais
complexos.

Passaremos por dias tumultuosos, em que seremos
testados em nossos valores, nossa perseverança, nossa
fé.

Surgirão situações de grande monta, exigindo que
desenvolvamos capacidades morais de que não
dispúnhamos ou nem imaginávamos dispor.

Haverá situações na quais a prova se mostrará mais
rude, em que enfrentaremos nossos limites morais, em que
bordejaremos o extremo de nossa capacidade.

Nada disso acontecerá, no entanto, sem a plena
anuência da Divindade. Nenhuma sem o pleno
conhecimento da Providência Divina.

Deus tem total ciência de tudo que nos sucede.
Nada que nos ocorra é inútil ou destituído de alguma

razão, mesmo que de momento não consigamos entender
o propósito.

Contrariando o adágio popular, podemos dizer que
Deus escreve certo por linhas certas.

Nós é que somos, algumas vezes, os míopes que não
conseguimos ver o amor e sabedoria de Seus desígnios.

Assim, se os dias se mostram desafiadores, ali está a
bondade de Deus nos oferecendo o aprendizado.

Para alguns, o desafio é lidar com o retorno do ser
amado à pátria espiritual, deixando o rastro das
saudades e uma imensa ausência.

Para outros, é a dor, a doença, as deformidades, as
limitações físicas que chegam inesperadamente,
provocando desequilíbrio em seus dias.

Para muitos, é a família a se desarticular, pela
inconstância de uns, despautério de outros,
desestruturando relações de alegria e fraternidade.

Assim é nossa jornada. Feita de desafios e lições.
Quando essas nos chegam, na forma da dor ou da

saudade, da doença ou de alguma carência qualquer, é
sempre o convite para aprender.

Vistamo-nos de coragem e fé. Enfrentemos o que nos
chegue com a serenidade daqueles que entendem os
desafios como necessários ao crescimento moral.

E não nos esqueçamos de que teremos sempre Jesus, o
Bom Pastor, a nos amparar a todos, cansados e aflitos,
em Seu regaço amoroso.

Os desafios existenciais fazem parte da vida, o homem
seria destruído pela paralisia da vontade, dos membros,
das aspirações, que se transformariam em doentia
aceitação dos níveis inferiores do estágio da evolução.

Enriquecer-se com a luz do discernimento elevado é a
finalidade essencial da vida.

Um pedaço do paraíso na terra: um pouco de
preservação e valorização da história brasileira

Neirylene Cunha de Sena

Sabe aquelas pessoas que
conquistam sua admiração e
respeito por meio de uma simples
conversa, durante um chá de fim
de tarde?

Assim é José Freitas de Melo,
mais conhecido como José Alves
(filho de Vicente Alves de Melo),
uma das referências de um
pequeno povoado, no interior do
Maranhão, denominado
“Carnaubeiras”.

Em uma entrevista informal,
esta enciclopédia viva é capaz de
relatar toda a história desta vila,
hoje internacionalmente conhe
cida por suas belezas naturais e
por ser uma das portas de entrada
para o Delta do Parnaíba – ou
Delta das Américas, descoberto
por volta de 1571, pelo
navegador português Nicolau de
Resende.

Foi no início do Século XIX,
às margens do igarapé Jacarandá,
que nasceu Carnaubeiras. De
acordo com historiadores locais,
o nome foi escolhido porque no
local onde aportaram os portu
gueses havia muitas carnaubeiras
– espécie de árvore nativa da qual
se extrai a cera de carnaúba
(insumo valioso que hoje faz parte
da composição de diversos
produtos industriais como
cosméticos, cápsulas de remé
dios, componentes eletrôni cos,
produtos alimentícios, ceras
polidoras e revestimentos).

Nesta época, o pequeno

povoado esquecido recebeu
grande quantidade de colonizado
res oriundos de outros estados
como Ceará, Bahia e Pernanbuco.
A criação de gado e a captura de
carangueijos foram os incentiva
dores da economia local, no início.

Vale destacar que atualmente,
Carnaubeiras abriga a maior
comunidade de catadores de
caranguejo do país!

Segundo o tio José Alves, por
volta de 1811, o capitão e fidalgo
portugues, Felipe José das Neves
ergueu a Igreja de São José, um
marco arquitetônico que simboli
za a catequização indígena e a
colonização portuguesa neste
pedaço de Brasil.

Hoje o santuário permanece
aos cuidados do tio José Alves e
Dona Delmira de Cavalho, mais
conhecida como dona Dica;
sendo auxiliados por familiares
(como a tia Zezé) e demais
moradores locais.

Até hoje o casal possui uma
placa de pedra com uma inscrição
em latim, que confirma a data de
fundação da igreja de São José.

Apesar de seus 94 anos de
idade, Alves se lembra perfeita
mente dos nomes dos moradores
ilustres que fizeram parte da
história local e adjacencias, tais
como: o fidalgo José Joaquim
Cariongo e o Conde José Estácio
das Neves.

Quando fazia parte da então
província do Maranhão,
Caraubeiras foi cenário da
chamada revolta da “Balaiada”
promovida pela população pobre
da região, escravos, fugitivos e
prisioneiros pela disputa pelo
controle do poder local. A
pacificação só foi conseguida
com a anistia concedida pelo
imperador D. Pedro II aos
revoltosos sobreviventes.

Agora que você já conhece a
história, que tal conhecer um
pedaçinho deste paraíso na terra?
O sr. José Alves recomenda:
“...ótima opção para as
próximas férias...”.

Ajude estas instituições
Reino da Garotada de Poá

B a n c o  I t a ú
A g ê n c i a  1 4 8 0
C / C  0 3 9 2 7 - 8
B a n c o  S a n t a n d e r
A g ê n c i a  0 3 5 3
C / C  1 3 0 0 1 1 4 1 - 0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander

Agência  0353

C/C 13000861-4

Nossa Caixa

Ag. 1121-5

C/C 04000005-0

Comissão do Corredor Metropolitano é prorrogada por mais 60 dias

Sumirê anuncia R$ 510 mil para Poá

A Comissão de Assuntos
Relevantes (CAR) da Câmara
Municipal de Ferraz de
Vasconcelos criada para acompa
nhar os trâmites do futuro
Corredor Metropolitano que
ligará o município a Poá, a Itaqua
quecetuba e a Arujá, acabou
sendo prorrogada por mais 60
dias. A decisão ocorreu por meio
de um requerimento do presidente
da comissão, Antonio Carlos
Alves Correia (PSD), o Tonho, na
segunda-feira, dia 10.

O prazo inicial de 30 dias havia
sido concluído no sábado, dia 08.
Para Tonho, a construção do
Corredor Metropolitano pelo
governo estadual deverá afetar,
diretamente, os moradores da Rua
Albino Francisco de Figueiredo,
na Vila Santa Margarida. Por isso,
todo o Poder Legislativo está
atento para evitar eventuais
prejuízos aos munícipes em

questão. Afinal, segundo ele,
estão previstas várias desapro
priações e a maioria dos proprietá
rios não possui a documentação
necessária.

“Na realidade, para a execução
do projeto, o governo de São
Paulo vai precisar efetuar
algumas demolições de casas e,
neste caso, os seus donos
poderão ser prejudicados com as
obras”, explica Tonho.

O vereador deixa claro que não
é contra a construção do Corredor
Metropo litano que será sem
dúvida alguma uma obra viária
muito importante para os quatros
municípios, porém, tudo neces
sita ser feito com o devido
cuidado para evitar perdas aos
moradores envolvi dos.

Além de Tonho, a comissão é
composta pelos seguintes
vereadores Willians Santos (PSB),
o Willians do Gás, Henrique

Marques, Ana Acilda Alves da
Silva (PV), a Ana do PV e Maria
Simplício Nascimento (PT).
Também na condição de vereador,
o petista Claudio Ramos Moreira
demonstra preocupação com os
possíveis impactos da obra do
Corredor Metropolitano.

              Rodoanel
Ele aponta como exemplo o

drama de moradores do Parque
Monte Líbano, em Suzano, que
passam por dificuldades por
causa da construção do Trecho
Leste do Rodoanel Mario Covas
(Sp-21). Já o presidente da
Câmara Municipal, Luiz Fábio
Alves da Silva (PSDB), o
Fabinho, garantiu que o assunto
exige muita cautela e, por isso,
caso seja pertinente, a
instituição poderá inclusive
realizar um audiência pública
para tratar o tema.

Poá irá receber ainda neste ano
mais recursos federais e estaduais.
O presidente do PSD e primeiro-
secretário da Câmara anunciou
R$ 510 mil em emendas para a
Estância Hidromineral de Poá. As
verbas são provenientes de
emendas designadas pelo deputa
do federal Junji Abe (PSD) e pelo
deputado estadual Estevam Galvão,
líder do DEM na Assembleia
Legislativa do Estado de São Paulo.

Os valores totalizam três
emendas. No montante de R$ 300
mil foi indicada pelo deputado
Federal Junji Abe se refere ao
Programa de Apoio a Projetos de
Infraestrutura Turística, vinculado
ao Ministério do Turismo. Para
pleitear tal recurso é necessário que
o Executivo realize um cadastro
junto ao Sistema de Convênios do
Governo Federal (SICONV) e
posteriormente informar a Câmara
Federal sobre o cadastro.

Outras três emendas foram
destinadas pelo deputado estadual
Estevam Galvão.

Emendas foram destinadas para áreas do turismo, saúde e social
A primeira, de R$ 150 mil será

utilizada para aquisição de
equipamentos para o Pronto Atendi
mento e a segunda para a Associa
ção Reino da Garotada e para a
Instituição Assistencial Cristã Lar
Mãe Mariana, no valor de R$ 30 mil
para cada uma, destinada para
aquisição de equipamentos.

Para Mário Massayoshi
Kawashima (PSD), o Mário Sumirê,
que pleiteou as emendas para Poá
os valores contribuirão de forma
efetiva com benefícios para a
população.

“É um presente para a cidade,
uma forma de incentivo ao turismo
local. Somos uma Estância Hidro
mineral e temos de explorar o que
temos de melhor para atrair visitan
tes e aumentar a nosso potencial
turístico”.

Sumirê comentou ainda sobre as
emendas encaminhadas pelo parla
mentar democrata.

“Contribuir para as áreas da
saúde e do social é sem dúvida muito
importante traz não só melhorias,

mas dignidade à população”
completou.

      Via Rápida Emprego
Além de comunicar as emendas

o deputado estadual Estevam
Galvão informou que Poá foi
contemplada com o Programa Via
Rápida Emprego que oferece à
população cursos gratuitos. Em Poá
as capacitações serão de assistente
administrativo e recepção e atendi
mento.

           O Programa
O Via Rápida Emprego é um

programa do Governo do Estado de
São Paulo, coordenado pela
Secretaria de Desenvolvimento
Econômico, Ciência e Tecnologia,
que oferece cursos básicos de
qualificação profissional de acordo
com as demandas regionais.

O objetivo é capacitar gratuita
mente a população que está em
busca de uma oportunidade no
mercado de trabalho ou que deseja
ter seu próprio negócio. Podem
participar do programa pessoas
maiores de 16 anos, alfabetizadas e
que residam no Estado de São Paulo.

Pedro Ferreira
Presidente da comissão, Antonio
Carlos Alves Correia (PSD), o Tonho
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Vereador Mário Sumirê

José Freitas de Melo, mais conhecido como José Alves (filho de Vicente Alves de Melo)
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COMO ANDA A
SAÚDE EM POÁ

A saúde do Prefeito Testinha com certeza vai bem já
que ele prega nos discursos que a saúde em Poá é coisa
de primeiro mundo, o atendimento é de primeira etc. Com
certeza o Prefeito nunca usou a saúde de Poá, nunca
foi a um posto de saúde e jamais usou o Hospital de
Poá para ele ou sua familia, já que a realidade é outra
muito distante, e aquém do que ele prega. Nos postos de
saúde, por exemplo, faltam médicos especializados e as
vezes até mesmo um único clinico. Dias atrás constatamos
que no posto de saúde da Nova Poá não tinha um único
médico para atender, além de estar faltando vários
remédios de uso comum, diário, como omeprazol,
dipirona e outros. Tal fato foi comunicado ao secretário
de Governo Geraldo de Oliveira que de pronto ligou
para o responsável questionando sobre a questão,
restando confirmado que naquele dia não tinha médico
no posto da Nova Poá (o médico avisou que não vinha)
como e também faltava os remédios citados e outros.
Devemos registrar que no dia seguinte ao comunicado
ao Sr. Geraldo chegou na nova Poá dipirona e
omeprazol. Noutros postos não conferimos, mas na Nova
Poá chegou no dia seguinte e acabou no outro uma vez
que mandaram muito pouco, muito aquém da demanda.
Também devemos registrar que está faltando de novo
em vários postos de saúde que conferimos os remédios
citados e outros, e segundo informação nos postos isso
não é novidade, sempre faltam remédios, médicos... e o
que é pior, eles não tem previsão de quando vai chegar
os remédios. Fomos conferir no depto. responsável pela
distribuição dos remédios nos postos e realmente não
há previsão para chegada de dipirona comprimido,
omeprazol e alguns outros remédios de uso comum.
Informaram que já pediram, mas como muitas vezes os
remédios vem de outros estados não se sabe quando vai
chegar.

Com a palavra o Prefeito Testinha, secretário de
governo Geraldo de Oliveira e a secretária da saúde
Claudia Cristina que pregam que a saúde em Poá é coisa
de primeiro mundo, o atendimento é de primeira...

A propósito, onde será que fica a secretária Claudia
Cristina de Deus (é esse o nome dela)? Nosso netinho
ficou uma semana internado no hospital de Poá e nesse
período não vimos ela uma vez sequer no hospital.
Falamos com chefes, médicos, administradores... só não
falamos com ela que não estava lá onde deveria nenhuma
das vezes procurada. E olha que andamos o o hospital
todo várias vezes em horários diferentes, mas... Quem
nos acompanhou quando precisamos e solicitamos foi o
eficiente, simpático e elegante administrador do hospital,
Alexandre Russo. Esse sim estava lá todos os dias e
pronto para ajudar no que lhe cabia, mas a secretária...!
O que tem o Prefeito a declarar sobre o assunto já que
tanto a defende?

Ainda sobre saúde, ouvimos falar que haverá
“eleição” para o Conselho Municipal da Saúde. Aliás,
alguém sabe nos informar como funciona isso, a escolha
dos conselheiros? Ouvimos que deveria ser por eleição,
mas na verdade não é isso que ocorre, mas sim
ESCOLHA, INDICAÇÃO da secretária da saúde como
acontece nas convenções partidárias onde o presidente
do partido indica, escolhe os candidados e manda os
filiados assinarem a ata como se os escolhidos tivessem
sido votados. Seria isso verdade? Se for é um “crime”,
pois, se devem os conselheiros serem escolhidos por
votação não pode haver indicação para que não se
tornem conselheiros só amigos do rei, da secretária...,
ou seja, apadrinhados à base do “depende de quem
indica”.

Com a palavra o Sr. Prefeito Testinha, nossa
Autoridade máxima no assunto.

              “Feijoada Beneficente em Prol da Vida”
          Evento acontece no próximo dia 07 de julho, no “Kaikan” em auxílio ao tratamento da pequena Stefany Jesus de Souza

Está prevista para o próximo dia 07 de julho de 2013 a “Feijoada Beneficente em Prol da Vida”.
O evento é organizado por familiares, amigos e vizinhos de Stefany Jesus de Souza, de apenas 09 anos, que sofre de rabdomiossarcoma

embrionário orbitário E (com metástase pulmonar), um tipo de câncer que acomete principalmente crianças.
A menina iniciou tratamento quimioterápico em abril passado e segue em acompanhamento, sem previsão de término de tratamento,

necessitando de quimioterapia endovenosa frequente.
Atualmente, a paciente é assistida por profissionais da capital paulista em algumas unidades segmentadas, tais como: Graac, Instituto

de Oncologia Pediátrica e Unifesp.
Apesar do apoio recebido, o tratamento é extremamente dispendioso para a família que, diariamente, conta com o apoio dos amigos para

dar sequência ao tratamento da menina.
Sendo assim, todo o dinheiro arrecadado com a venda dos ingressos da “Feijoada Beneficente em prol da Vida” será revertido à causa

da pequena Stefany.
Segundo os organizadores, todo o material a ser utilizado (alimentação, decoração e demais produtos) foi doado por parceiros.
  Vale lembrar que o evento será realizado no dia 07 de julho no “Associação Cultural Agrícola de Itaquaquecetuba - Kaikan” (sito à

Avenida Thevear, 201 – em frente à empresa Thevear). O valor de cada ingresso é: R$ 10,00 reais. O telefone para adquiri-lo e/ou para mais
informações sobre como ajudar Stefany a vencer a luta contra o câncer, os telefones são: 4644-4114 e 4647-8917.

                                                                Saiba mais sobre a doença de Stefany de Jesus Souza:
O rabdomiossarcoma é um tumor malígno (cancerígeno) que acomete crianças e jovens até 18 anos e que se desenvolve nos músculos

e em tecidos mas que pode atingir qualquer área do corpo. Existem dois tipos de rabdomiossarcoma:
Rabdomiossarcoma Embrionário: representa cerca de 75% dos casos e atinge mais crianças até 4 anos de idade.
Rabdomiossarcoma Alveolar: representa os outros 25% dos casos e atinge todas as idades de maneira mais uniforme.
Esse tumor é altamente agressivo, desenvolve-se e expalha-se rapidamente pelo corpo, sendo difícil a cura. Seu diagnóstico é feito

através de exame clínico, raio-x, tomografia computadorizada, ressonância magnética, e por fim a biópsia.
O tumor pode aparecer na forma de um inchaço ou caroço nos músculos, muitas vezes não causa nenhuma dor e seu aparecimento pode

coincidir com uma lesão recente.
                                                              Fonte: http://www.tuasaude.com/rabdomiossarcoma/

Amigos do Bar do Frango fundam
Espaço Cultural “Dércio Marques”

Inauguração do espaço contará
com a realização de três shows
solidários em julho.

Além das apresentações
musicais e dos saraus que aconte
cem no Bar do Frango, no Parque
São Lucas, outras atividades artísti
cas e culturais passarão a acontecer
no espaço contíguo ao bar (ao lado
e nos fundos), numa área que
passará a se chamar Espaço Cultural
“Dércio Marques”.

Esta denominação constitui uma
homenagem póstuma ao violeiro,
cantor, intérprete e compositor
mineiro (falecido em 26 de junho do
ano passado) que, entre outros
artistas populares, sempre trouxe
seu brilho e sua arte aos encontros
no Bar do Frango, formando uma
legião de admiradores, entre os
quais muitos músicos.

Para tanto, serão realizados três
apresentações musicais durante o
mês de julho para a arrecadação de
fundos, visando não só à garantia
deste espaço como também a
manutenção do Bar do Frango como
importante referência cultural da
região de Vila Prudente e de toda a
zona leste da capital.

Através do Espaço Cultural
“Dércio Marques”, com capacidade
para cem pessoas, será possível
intensificar a vinda dos artistas que
já se tornaram amigos do Bar do
Frango, como Vidal França, Lula
Barbosa, Doroty Marques, Katya
Teixeira, Karina França, Dani
Lasalvia, João Bá, Meramolim,
Paulinho Jequié, Teca Amorim,
Graziella Hessel, Cício Boneges e
tantos outros violeiros, cantores e
compositores que cultivam e
preservam a boa música popular
brasileira.

          Quase extinção
Funcionando há 24 anos num

imóvel alugado, o Bar do Frango
esteve ameaçado de fechar, no final
do ano passado, pois seus
proprietários resolveram vendê-lo.

Diante da possibilidade de
extinção do bar, que tem sido
importante referência na difusão da
música independente e suas
variantes regionais, freqüentadores
e artistas se mobilizaram para a busca
de uma alternativa que garantisse a
sua sobrevivência.

Após algumas reuniões, um
grupo de amigos resolveu, com
sacrifício, comprar o referido imóvel
onde está situado o bar, por meio de
financiamento da Caixa Econômica

Federal. Sacrifício porque os
compromissos com esse financia
mento deverão ser honrados, para
que seja mantido esse importante
espaço de cultura.

Como o imóvel supera em muito
a área do bar, decidiu-se pela criação
de um espaço cultural, prontamente
batizado de “Dércio Marques” –
pelos motivos já mencionados.

Desse modo, os shows de
inauguração, que acontecerão nos
dias 6, 13 e 20 de julho, terão um
caráter solidário (para ajudar a cobrir
as despesas iniciais de reforma,
cartório, exigências do agente
financeiro, etc). Os ingressos serão
vendidos a R$ 65,00 por show. Os
músicos, também solidários a esta

causa, farão suas apresentações
sem cobrar cachê. Portanto, cada
ingresso vendido constituirá a
contribuição de cada pessoa para a
construção deste espaço.

Após essa etapa inicial, estando
o espaço estruturado, os eventos
no Espaço Dércio Marques terão
preços bem mais acessíveis e até
mesmo com entrada franca.

Shows de inauguração (sempre
às 21h00):

Dia 06: Grupo Tarumã, Katya
Teixeira e Edvaldo Santana

Dia 13: João Bá, Antonio João
Galba e Amauri Falabella

Dia 20: Dani Lasalvia, Carlos
Stazi & Guelo e Renato Braz

O Espaço Cultural “Dércio
Marques” fica na Avenida São Lucas,
479 – Parque São Lucas.
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Secretária homenageia equipe de
vôlei do Cantinho da Melhor Idade

Na manhã desta quinta-feira,
dia 20, a secretária de
Assistência e Desenvolvimento
Social, Márcia Bin de Sousa,
acompanhada pelo diretor da
pasta, José Artidoro, esteve no
Cantinho da Melhor Idade para
parabenizar a equipe de vôlei
formada por alunos do departa
mento. As poaenses partici
param de uma competi ção no
município de Itaquaque cetuba
onde se sagraram cam peãs.

A equipe jogou contra as
cidades de Santana de Parnaíba,
Vargem Grande Paulista e a

anfitriã Itaquá, vencendo todos
os jogos. “Estamos muito
orgulhosos desta conquista e,
principalmente, pelo empenho e
dedicação das nossas atletas
que, independentemente, do
resultado das competições, são
sempre vencedoras”, afirmou a
secretária.

As atletas campeãs da
competi ção são: Carmina,
Aparecida, Valdomira, Cidinha,
Dayse, Vera Lúcia, Terezinha,
Ligia, Regina, Clarisse, Antonia,
Marlene, Ludovina, Jacira, Suely
e Alice. SECOM Poá

Doroty e Dércio Marques

Márcia Bin recebe atletas da terceira idade
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Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs -
Sàbado das 3:50 às 21:00 hs

Fones:
97157124
46393245
952461420

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento
de Bicicletas

MADUREIRA do TREM
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Na sessão de terça-feira, (11)
a câmara apro-vou o projeto de
decreto dos vereadores Silvani
de Paula Lima (PR) e Edson de
Souza Moura (PT), o referido
projeto “Dispõe sobre a criação
de Comis-são Especial de
Inquérito (CEI), para apuração
de fato determinado de
com-petênci do município e dá
outras providências”. Consi
derando que a concessio-nária
de serviço de trans-porte
Publico municipal não vem
cumprindo com as obrigações
contratuais, em especial com a
retirada dos cobradores, e,
ainda, com o não cumprimento
dos ho-rários nos itinerários.

Considerando ain-da que
com a não utili-zação dos
cobradores, e, consequentemen

Legislativo criará Comissão Especial para averiguar
irregularidades nos serviços prestados pela CS BRASIL S/A
Câmara Municipal dos Vereadores aprova projeto de decreto legislativo dos Vereadores

Silvani de Paula Lima (PR) e Vereador Edson Moura (PT).

te, com o exercício da chamada
du-pla função pelo motorista,
tem ocasionado atrasos na
duração dos percursos, e, o pior,
tem colocado em ris-co a
integridade física dos usuários,
tendo em vis-ta a distração que
causa aos condutores.

A administra-ção pública
deve se nortear pelos principios
da proibidade adminis-trativa,
da legalidade e, sobretudo, da
mo-ralidade.

E é dever do Legislativo
fiscalizar a atuação do
Executivo, não podendo se
furtar em nenhum momento de
tal mister. Contudo fica criado a
Comissão Especial de Inquerito,
para apuraras eventuais irregula
ridades na prestação de servi
ços da concessio-nária do

serviço de trans-porte municipal
praticado pela CS BRASIL S/A.
A referida comissão terá o prazo
de noventa dias para a conclu
são dos trabalhos, a partir da sua
constituição, podendo ser
prorrogado, a critério do
Plenário.

A Comissão Espe-cial de
Inquérito poderá utilizar-se dos
serviços do legislativo, mediante
re-querimento, sem prejuizo de
suas atividades, e as despesas

decorrentes com a execução do
presente Decreto Legislativo,
corre-rão por conta das
despesas consignadas no
orçamento, suplementadas se
necessá-rio.

No ato da aprova-ção do
projeto de lei, hou-ve muita
comemora ção por parte do
publico presen-te que lotou o
plenário da Câmara dos vereado
res de Itaquaquecetuba.

Vereador Silvani de Paula Lima (PR)

Vereador Edson de Souza Moura (PT) Manoel de Oliveira Santos (Noel Smith)

Como sempre, público expressivo lotou o plenário


